



Des élèves de la filière santé et social du Lycée Jeanne Delanoue à Cholet organisaient, du mardi 24 novembre au jeudi 26 novembre de 12h à 13h15 des animations sportives dans le cadre du « Défi Téléthon », dont des séances de lancers francs. Ces dernières étaient organisées dans le gymnase du lycée.

Murphey HOLLOWAY et Rudy JOMBY étaient présents le mercredi 25 novembre, en compagnie de Mme Bibard du Téléthon de Cholet. Cette action a réuni de nombreux élèves autour du ballon de basket et s'est soldée par une séance photo en compagnie des joueurs.

### **Les lycéens de Jeanne-Delanoue se mobilisent pour le Téléthon**

Les lycéens de classe de seconde santé sociale d'enseignement d'exploration du lycée Jeanne-Delanoue ont réalisé, mercredi, une action dans le cadre du défi Téléthon. Ils se sont retrouvés salle des sports du lycée pour une opération lancers francs de basket en partenariat avec Cholet Basket qui était représenté par deux joueurs pro : Rudy Jomby et Murphey Holloway.

Les jours précédents, les lycéens avaient eu l'occasion d'échanger avec Christophe Trottier, papa d'une petite Lena qui souffre d'amyotrophie spinale. Ils avaient aussi rencontré Oumeya Adjali, chercheur à l'université de Nantes. « L'objectif prioritaire était de sensibiliser les jeunes et de les rendre autonomes pour mettre en place une action avec une association », explique Marylène Caillaud, enseignante.

Outre l'action de mardi, il y a eu aussi une vente de porte-clés. « On peut accorder une heure ou une heure et demie de son emploi du temps pour faciliter la recherche et aider au confort de personnes atteintes de maladies génétiques », confie Aude, une lycéenne.



Un groupe de lycéens de Jeanne-Delanoue en compagnie de Rudy Jomby, au deuxième rang, à gauche et Murphey Holloway.

Les 4 et 5 décembre prochain, une quarantaine de lycéens de Jeanne Delanoue apporteront leur concours

aux animations de la place Travot et dans les halls des grandes surfaces.